



„Die Möglichkeit der Heileurythmie in einer kinderärztlichen Praxis anzubieten als konstitutionelle Entwicklungs-Unterstützung vieler Kinder, kann ich nicht hoch genug einschätzen.“

Die Zusammenarbeit mit Susana Ulrich, die seit 1994 besteht, gab uns einen Erfahrungsschatz und einen Einblick in die Wirksamkeit der Heileurythmie bei Hunderten von Kindern.“

Dr.med. Andreas Zinser
Kinderarztpraxis im
Vaisana-Ärztelhaus
Andreaestraße 16/1
71665 Vaihingen an der Enz



Entwicklung ist ohne Bewegung nicht denkbar. Innere und äußere Beweglichkeit sind dafür notwendig. Wenn diese vorhanden ist, sind wir in der Lage an der Erhaltung oder Wiederherstellung unserer Gesundheit Mitwirkende zu sein. Gesundheit ist immer Ausdruck eines neu erworbenen Gleichgewichts.

Die Eurythmie fördert dieses Bemühen in individueller Weise. Grundlage dafür sind natürliche Bewegungen, die im Menschen selbst ihren Ursprung haben.

Der Rhythmus wirkt dabei belebend und harmonisierend.

Susana Ulrich-Alvarez Ulloa

Parkstr. 30
75223 Niefern-Öschelbronn
Tel: 07233-4942
Email: susana.ulrich@gmx.de



Heileurythmie

Eine Bewegungstherapie

Über mich

Geboren in Madrid.

Eurythmie-Ausbildung in Dornach und Stuttgart.

Heileurythmie-Ausbildung in Holland.

Danach in freier Praxis als Heileurythmistin tätig.

M.A. in Philosophie und Indologie.

Seit 1994 in der Kinderarztpraxis von
Dr. Andreas Zinser in Vaihingen/Enz tätig.

Als Dozentin auf pädagogischem und medizinischem
Feld in Spanien, Russland, Ägypten, Südafrika,
der Schweiz und Lettland.

Die künstlerische Eurythmie ist ein stetiger Begleiter
und eine notwendige Inspirationsquelle.



Therapieverlauf

1. Ärztliche Kindesuntersuchung.
2. Elternvorgespräch: Die Biografie des Kindes wird betrachtet, um eine auf das Kind zugeschnittene Behandlung zu ermitteln. Ein Fragebogen wird den Eltern ausgehändigt, worauf sie ihre Wünsche und Erwartungen zum Ausdruck bringen können.
3. Behandlung: Während der Behandlung findet ein regelmäßiger Austausch zwischen Arzt und Therapeut statt. Ziel der Gespräche ist es, die medizinische Seite mit der Heileurythmie in Übereinstimmung zu bringen, damit beide sich gegenseitig unterstützen können.
4. Abschluss: Am Ende der Behandlung wird in einem Gespräch mit einem Elternteil oder möglichst beiden Eltern der Verlauf der Therapie besprochen und das Ergebnis betrachtet. Der Abschluss-Fragebogen wird ausgehändigt.
5. Eine ärztliche Untersuchung, einige Wochen nach der Behandlung, soll über die körperliche und entwicklungsbedingte Verfassung Auskunft geben.